## Ampliación del mercado y acondicionamiento de los accesos, en San Juan de Alicante

## Representación teatral del Club Cultural Juvenil

SAN JUAN (De nuestro corresponsal M. Sánchez Buades).—El Pleno municipal se ha reunido en sesión extraordinaria, bajo la presidencia del alcalde. don Rafael Carrillo, y con asistencia de la totalidad de los concejales, habiéndose tomado los siguientes acuerdos:

Aprobar la ejecución de los trabajos de acondicionamiento y ensanche de las entradas a la población por las carreteras de Alicante a Alcov y San Juan a Villafranqueza, en colaboración con la Jefatura provincial de Obras Públicas.

Encargar a los Servicios Técnicos del Ayuntamiento la redacción del proyecto para la construcción del campo polideportivo municipal en terrenos recientemente adquiridos por el Municipio a este fin, en la finca «Racroletes».

Los asistentes quedaron en terados de que las obras de ampliación del mercado de abastos habían quedado incluídas en el Plan de Servicios Técnicos para 1969, por un presupuesto de 900.000 pesetas.

Que se formalice, con toda urgencia, la hoja de aprecios del terreno en el que han de construirse las escuelas para la barriada de Benimagrell.

Aceptar la cesión de viales ofrecida por el propietario, don José Carratalá Gomis, para la prolongación de la avenida, que ha de unir las dos entradas de la población por la carretera de Alicante—Beniali— y por la carretera de Villafranqueza—Manzaneta— por fuera del actual casco urbano.

Aprobar los contratos y módulos le amortización de las 48 viviendas de renta limitada, construidas por el Avuntamiento en la calle de Don Manuel Amorós v solicitar del Banco de Crédito a la Construcción la división proporcional del préstamo complementario, que se concedió para dichas edificaciones.

Convocar concurso para la ejecución de las obras necesarias en los locales en que han de quedar instalados los servicios de la Sección Femenina.

Aprobar las rectificaciones a introducir en el reglamento del servicio de auto-taxis, de conformidad con lo acon-

Ild

sejado por la Jefatura provincia de Tráfico.

También se concedieron las siguientes licencias: a don Vicente Ivorra Aracil, pa ra un edificio de planta baja y 4 pisos en la calle del Capitán Meca; a don Antonio Gosálbez Ivorra, para un edificio con 12 viviendas en la calle del General San Jurjo; a don Fernando Puerta Matachano, para un chalet en la urbanización Climón; a don José Antonio Moya Membrives, para una vivienda en la urbanización Salafranca. Finalmente que se informe a don Juan Senabre López que puede presentar proyecto pa ra la construcción de un edificio de planta baja, entreplanta y diez pisos en la avenida de José Antonio número 56.

## REPRESENTACION TEA-TRAL POR EL CLUB JUVENIL

El grupo de teatro del Club Cultural Juvenil, nos ha sorprendido —y rauy gratamente— con la puesta en escena de la obra «La casa de los siete balcones», de Alejandro Casona. Y digo gratamente porque los chicos supieron salvar con dignidad un escollo tan difícil, como es esta obra, y si bien la representación adoleció de algunos defectos, muy comprensibles en unos aficionados y principiantes, supieron dejar en el audito, jo un agra dable sabor.

Nos gustaron Mari Carmen Barnés y Victoria Rodríguez, en sus papeles de Genoveva y Amanda; así como Lina Ruiz, que hizo una criadita muy ajustada, y Piedad Pastor y la niña Tinita Ivorra, en sus respectivas intervenciones.

De los caballeros, Roberto Mira nos ofreció un Uriel muy bueno, y Tomás Puerto y Rafael Esplá un don Germán y un Ramón, perfectos, de dicción, pero un poco estáticos de movimientos. Tomás Buades muy bien en su breve papel de cartero, así como Antonio Osma en el de

Actuó como apuntadora do ña Rosita Cobos, residente en el Internado de Ancianos Pensionistas Ferroviarios, con efectividad y acierto.

Es lástima que San Juan no cuente con un local apto para estas representaciones v que tengan que ofrecerse en escenarios improvisados, pequeños e incómodos. La dirección del entusiasta y polifacético Roberto Mira, perfecta, porque supo salvar las dificultades de la falta de escenario.

## BAUTIZO

Ha recibido las aguas bautismales en esta iglesia parroquial, de manos del cura párroco, el niño Rafael Berbeu Ferrándiz, primer hijo, después de diez años de feliz matrimonio, de nuestro particular amigo, don Rafael Bernabeu Burillo y doña María Ferrándiz Lledo. Fue apadrinado por don Bautista Pérez Baeza contratista de obras y doña María Pastor Pérez. El suceso, que ha constituido u n verdadero acontecimiento social, reunió con los venturosos padres a gran número de amigos.

Unimos nuestras sinceras felicita iones, a las muchísimas que estan recibiendo estos días los señores de Bernabeu-Ferrándiz.

ATA OTA EXPONENT

NACIMIENTO

En el sanatorio del Perpe
tuo Socorro, y asistida por el
doctor don Rafael Martínez
Sampedro, ha dado a luz con
toda felicidad su segundo hi
jo, y primera niña, doña María Giner Llinares, esposa de
don Rafael Sánchez Torrecresa, y respectivas familias.

18-3-69